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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bailia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1,1-4 5 / 2017.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ae Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de uma área de voleibol no povoado São José, 

haja vista a pratica contate deste esporte por parte da crianças deste 

povoado. 

Sala das Sessões, em 12 Setembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bailia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. p3,5,  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de uma área esportiva, com campo de futebol e 

uma área de voleibol no Povoado Mosquito, haja vista as solicitações 

contaste por parte da população deste povoado tão querido por todos. 

Sala das Sessões, em 12 Setembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. /125)2017.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de córregos na entrada da antiga pista de 

MotoCross, bem como na Av. Eraldo Rocha, Bairro Prainha (trecho 

entre Apolinário veículos e a esquina para a igreja), haja vista o acumulo 

de água suja e para nos períodos chuvosos nesta área supracitada. 

Sala das Sessões, em 28 de agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.) .tag/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a instalação de bebedouros industriais no Ginásio de 

Esporte Luiz Eduardo Magalhães, haja vista as vários reclamações dos 

usuários pela ausência de bebedouros funcionando. 

Sala das Sessões, em 28 de agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

- Estado da Bailia - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. g) 3 12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a construção de vestiários e banheiros para os campos de 

futebol dos Povoados Bonomão, Mosquinto, Serrote, bem como os 

Bairros Moxotó e Rodoviários, haja vista a possibilidade de melhorar o 

incentivo esportivo e a qualidade nestes campos supracitados. 

Sala das Sessões, em 28 de agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas — 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )1022,  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando Aplicação de Estudo Financeiro para à Duplicação da Ponte 

que liga o BTN ao Bairro Prainha, Desta maneira, este e qualquer outro 

Ilustríssimo Vereador, poderá melhor defender um pedido de Emenda 

Parlamentar Estadual ou Federal para tal duplicação, melhorando o dia a 

dia dos pauloafonsinos. Claro que isto, na falta de recursos por parte do 

município. 

Sala das Sessões, em 28 de agosto de 2017. 
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